

Los problemas del Bachillerato

Con las espadas en alto quedó fijada la tregua entre Ministerio de Educación y Ciencia y PNNs. de Institutos Nacionales de Bachillerato, que se incorporaron a sus clases el viernes pasado. Un balance de los cuarenta y cinco días de huelga arrojaría los datos siguientes: de una parte, la aprobación en Consejo de Ministros del 21 de enero y su posterior publicación del Decreto de acceso a los Cuerpos de Catedráticos y Agregados de Institutos Nacionales de Bachillerato —manzana de la discordia—; la convocatoria del concurso-oposición (unas cuatro mil y pico plazas) para dicho acceso, y en la semana pasada la publicación de otro Decreto, aprobado también en 21 de enero, (poco eco tuvo en la prensa), por el que se aprueba el Reglamento orgánico de los Institutos de Bachillerato. De otra parte, caos y desolación: 12.500 PNNs. en huelga; 350.000 alumnos sin clases; encierro y huelga en dos ocasiones de Catedráticos Numerarios de Institutos Nacionales de Enseñanza Media; Huelga de Catedráticos Numerarios de Institutos Técnicos; peticiones en favor de la publicación del Decreto de Acceso de los Profesores Agregados, pues su retraso perjudicaba sus intereses, (si bien no se sabe cómo, pues para que puedan acceder a Catedráticos por concurso de méritos tienen antes que integrarse); peticiones de dimisión del equipo ministerial; pronunciamientos diversos de las Asociaciones de Padres de Alumnos; manifestaciones de los licenciados en paro, cierres de Institutos. Nunca hasta ahora se había llegado a

una cota tan alta de desorden y desconcierto en la Enseñanza Oficial. Como en las novelas policíacas podría uno preguntarse, ¿a quién beneficia esta situación?

Y uno se preguntaría: "¿Pero era necesario haber llegado a esto?" El problema de los PNNs. no es nuevo; se lo ha ido acumulando a pulso desde 1965 aproximadamente el Ministerio de Educación y Ciencia con la prorrogación de contratos de dudosa legalidad en favor (?) de los PNNs. Y un problema que viene durando años no se resuelve en días ni a golpe de Boletín. Tarde y precariamente se ha llegado a unas promesas de diálogo y negociación. ¿No se podía haber empezado por ahí, como han pedido y aconsejado al Ministerio desde el comienzo del conflicto la Asociación de Catedráticos y PNNs.? Si al menos de este conflicto se sacase la enseñanza de que en lo sucesivo para resolver cualquier problema hay que contar antes con todos los interesados en el problema (y en la educación lo es la sociedad entera), escuchando, discutiendo los diversos puntos de vista y soluciones, en una palabra, dialogando, negociando...

Porque ahora, ¿quién paga los platos rotos? ¿Quién compensa a los alumnos, no sólo de sus clases no recibidas, sino sobrytodo de su desmoralización, del mal ejemplo recibido para una vida de convivencia, ya que en este caso no ha prevalecido la razón y el diálogo, sino el endurecimiento y las espadas que han quedado en alto?

José SANZ RAMOS

Reunión del comité ejecutivo sindical

Se ha celebrado reunión del Comité Ejecutivo Sindical bajo la presidencia del Delegado Provincial, don Tomás Palacios Hernández.

Se abrió la sesión con la lectura del acta de la sesión anterior y de la memoria del pasado año 1.976, en la que resaltan los puntos referentes a la actividad laboral, económica, social y sindical.

El Delegado informó de los proyectos de Libertad de Asociación Sindical y del Consejo de Economía Nacional que se tramitan actualmente en las Cortes, de cuyo contenido se desprende una amplia libertad sindical, reconocimiento de las centrales sindicales y patronales y el que no se produzca vacío sindical por lo que con la AISS se garantiza la integridad del patrimonio sindical y los derechos de los funcionarios sindicales, que son irreversibles.

Se puso de relieve y quedó patente la entrevista que presidida por el gobernador civil tuvo lugar recientemente con el director general de Planificación del Desarrollo, para darle cuenta de la acción de promoción y desarrollo de la Mesa de Ocaña. Este estudio va encaminado a potenciar industrias que, en esta zona, puedan generar nuevos puestos de trabajo.

Se dio cuenta del borrador del anteproyecto para una acción de divulgación del polígono industrial de Toledo, las 5.000 hectáreas de regadíos que se pondrán en acción en la zona de Alcolea de Tajo, finalizando con la instalación en el polígono de Talavera de la Reina de una industria, Lever Ibérica, de cosméticos, rompiendo el frío y la congelación del citado polígono, capaz para 340 trabajadores.

SE VENDE

o, permuta olivar en Calera y Chozas por piso en Talavera de la Reina. Razón en calle Santa Teresa, 47. Primero Izda. B. Talavera.

Actividades de la O. J. E.

En el Hogar Juvenil se celebró una reunión general de padres de afiliados con el siguiente programa:

a) Conocimiento y estudio del Plan General de Actividades para el curso 1.977.

b) Estudio del proyecto de la Asociación de Padres de Afiliados.

c) Estudio de las actividades extraordinarias del Ciclo Formativo de Primavera y Campaña de Verano.

Expuestos todos estos apartados por parte de los dirigentes de la O.J.E. se abrió un coloquio donde los padres participaron y expusieron sus inquietudes y sugerencias destacando las siguientes:

Primera.— Creación de grupos de actividades de los padres en el seno de la Asociación.

Segunda.— Necesidad de que la O.J.E. Provincial edite una publicación mensual dirigida a los padres.

Tercera.— Organizar de cara a los padres por parte de la jefatura provincial conferencias y coloquios sobre la juventud.

La reunión terminó con una explicación por parte de los afiliados del significado del término USIA, que fue seguida con gran interés por parte de los padres.

A continuación se ofreció una cena en frío en el salón del bar a todos los componentes de la Marcha que el pasado verano realizó la O.J.E. Provincial por Galicia y a los postres se proyectó la película y diapositivas que se realizaron en la misma.

Como final de este día se celebró una fiesta social amenizada por un conjunto y donde se celebró un concurso de disfraces tanto de cara a los padres como a los afiliados.

LA CASA DE LAS GEMAS JOYEROS

Compramos joyas, monedas y relojes antiguos. C/. Juan Ruiz de Luna, núm. 15 (semiesquina Angel del Alcázar).

¡Así se hace...!

La ASOCIACION NACIONAL DE CRIADORES DE GANADO VACUNO CHAROLAIS DE ESPAÑA, agradece al Excelentísimo Ayuntamiento de Talavera, a la Inspección Regional de Sanidad de la zona centro del Ministerio de Agricultura y a la Jefatura de los Servicios Provinciales de la Producción Animal, su acción para el cumplimiento del art. 63 de la vigente ley de Epizootias, encaminada a la expulsión del ganado que fuera del recinto del Mercado Permanente se exponía al margen de la Concentración-Venta oficial de Ganado Selecto patrocinada por el Ministerio de Agricultura en colaboración con las Asociaciones de Ganaderos.

Prosa rimada

ASTRACANADAS ZOOLOGICAS

¿Qué es el perro? Un berbiquí. Tal definición le cuadra, porque me parece a mí que, si le hostigas, t'aladra.

La rana es tan deportista, tan "forofa" y futbolista que, dondequiera que está, sin un partido a la vista, lanza al punto el ¡rá, rá, rá!

¿Y el galgo? Tengo advertido, bien probado y comprobado que ese can, al que he citado, es, por lo que él ha corrido, un perro desmejorado.

¿Y el cocodrilo? Ya esviejo que es un tonto de primera, pues le quitan el pellejo y ni protesta siguiera.

Un loro que es un tesoro me regaló doña Dora, y siempre que veo al loro me acuerdo de esa señora.

El león, dice el autor, ese animal macanudo, es sin duda el precursor del moderno melenudo.

El cerdo, en todos los lados —dicho sea con perdón—, es de los más despistados y en términos bien sencillos os doy mi humilde opinión: es un tragón, un cebón, comiendo come a bocados y termina en bocadillos. ¡Vaya una frase "jamón"!

El besugo, a Dios le plugo darle ese nombre: besugo. ¿Que tal nombre es cosa rara? Lector, fíjate en su cara.

La pulga es tan presuntuosa que suele

"picar muy alto". Ya sabéis que es fácil cosa que se suba, presurosa, a la cabeza de un salto. Según mi punto de vista, la pulga es una arribista.

Las ostras son como costras, como Peret es... Peret. Pues... "costras las de Levante y playas las de Lloret".

El visón, querido amigo, es un animal "de abrigo".

¿Qué hace el oso, que es precioso? ¿El oso? Pues hace... el oso.

Por estas astracanas os pido a todos perdón, pues bien sé que a las andadas os he dicho "animaladas". No había otra solución.

Alfredo OLAVARRIA

GANADERO

te ofrezco cereales, soja, pulpa. Te compro sacos de papel buen uso. Angel Bonilla Pérez. Avda. Pío XII, 40. Telf. 80 19 40. Talavera.



Si tiene Vd. trastos o muebles que le estorban en casa, puede avisar a SEVILLA el chatarrero y con su carro se los retirará gratis. Avisos al Telf. 80 45 33 y 80 16 21.

Se vende finca rústica

con 35.000 m2. doscientos metros fachada a Carretera Extremadura, km. 104, término de Cazalegas, con fluido, agua y edificio dos plantas. Interesados llamar al Telf. 80 33 47. Sr. Cañizares.